

FOOTBALL - PROVINCIALE 2

La folle semaine de Lasne Ohain

Invaincus depuis le 9 octobre, les Lasnois savourent leur réussite mais ont toujours faim

Second en championnat et qualifié pour les demi-finales de la Coupe du Brabant, Lasne Ohain vient d'achever une semaine réussie, dans la continuité d'une saison impressionnante. Actuellement en pleine confiance, rien ne semble pouvoir stopper la belle série des joueurs lasnois qui ne houpent pas leur plaisir, et ne comptent pas s'arrêter en si bon chemin.

En s'imposant à Villers (0-1), alors que le leader bruxellois, le BX Brussels, s'est incliné dans le même temps, Lasne Ohain a réalisé la bonne opération du week-end en récupérant la deuxième place, avec un match en moins que ses concurrents. Une réussite insolente qui se manifeste aussi en Coupe, où l'équipe de Christophe Collaerts a franchi les trois derniers tours en passant par une séance de tirs au but. Des résultats favorables qui perdurent et qui s'expliquent avant tout par la solidarité et la bonne ambiance qui règne dans le vestiaire.

« Pour nous la clé, c'est l'état d'esprit du groupe. Je pense que tout se passe bien sur le terrain parce que c'est aussi le cas en dehors », avance

Tanguy Charlier, le portier lasnois. « Nous sommes un groupe très solidaire, une vraie bande de potes et ça se transmet sur le terrain. Tout le monde met la main à la pâte et lorsqu'un joueur se loupe ou est en difficulté, il y en a toujours un qui va venir l'aider, comme cela m'est

« Nous sommes un groupe très solidaire, une vraie bande de potes et ça se transmet sur le terrain »

Tanguy Charlier

arrivé au dernier match. »

Un collectif uni et altruiste qui explique les bons résultats du moment, et qui permet aussi une certaine rigueur tactique pendant les matches, qui rend l'équipe très difficile à manœuvrer pour l'adversaire. « Sur le terrain, on forme un bon bloc où on défend tous ensemble pour essayer de contre-attaquer au bon moment. C'est ce que

l'on a su faire contre Villers. On a fermé, on n'a pas fait le jeu et dès qu'on a eu l'occasion, on a marqué ce but qui nous permet de l'emporter. »

Un réalisme ravageur qui permet pour l'instant aux Lasnois de remplir parfaitement les objectifs qu'ils s'étaient fixés, et même un peu plus. « Ce que l'on vise, c'est le top 5 voire le top 3. Maintenant, tant que tout se passe bien on ne se fixe pas de limite et pourquoi pas regarder encore plus haut. C'est un peu ce qu'il s'est passé avec la Coupe, qui n'était pas un objectif au départ, mais qui a fini par le devenir. »

Gagner la Coupe du Brabant, une finalité qui témoigne des ambitions du club qui grandissent au fur et à mesure que les bons résultats s'enchaînent, sans pour autant que l'équipe ne sombre dans l'euphorie et n'en oublie ses fondamentaux, comme l'explique Charlier. « Pour l'instant, on a le vent en poupe et on ne se dit jamais que l'on va finir par se faire battre. On reste concentré, on prend les matches les uns après les autres avec pour but de continuer à prendre du plaisir et de s'amuser entre amis. »

THOMAS RAHATOKA (ST)



Victoires et bonne humeur, on n'arrête plus Lasne Ohain ! © FB

Le jeune attaquant a inscrit deux buts ce week-end

ne cache pas les ambitions de... On a parfois perdu des...
BRUXELLES Mercredi 08 février Page 34/35

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)